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Après cette stimulante année de 5/2, 
clôturée par nos semaines de 
concours écrits puis nos épreuves 
orales, j'ai eu la chance de pouvoir 
choisir entre l'ENS Paris-Saclay et 
l'ISAE Supaéro : naturellement mon 
choix s'est porté vers mon objectif 
initial.

Avant la prépa, j'étais au lycée Pierre 
Mendès-France (PMF) d'Epinal, en 
filière Scientifique (SI). De très belles 
années, aussi bien sur la qualité des 
cours que sur les liens avec les 
professeurs ! C'est là que j'ai pu 
découvrir les Sciences de l'Ingénieur. 
J'en garde un excellent souvenir 
malgré une scolarité écourtée par 
l'épidémie ...

En prépa, j'ai opté pour un parcours 
atypique : PTSI puis PSI*, j'ai tellement 
apprécié cette deuxième année que j'ai 
décidé d'en refaire une : bienvenue en 
5/2 ! Plus sérieusement, mon objectif en 
allant en prépa était d'obtenir Supaéro. 
la PSI* m'a permis d'atteindre cet 
objectif grâce à une formation au rythme 
soutenu, des méthodes et des conseils 
(presque) toujours à suivre. Nos 
professeurs répondaient régulièrement 
aux questions sur la compréhension du 
cours ou son approfondissement. 

Je m'appelle Théo Soyer et j'ai intégré 
en 2023 l'ISAE-SUPAERO à Toulouse.

"Nos professeurs répondaient 

régulièrement aux questions sur 

la compréhension du cours ou 

son approfondissement. "

Lycée Henri LORITZ

54042 NANCY Cédex

29, rue des Jardiniers

www.loritz.fr

mél: cpge@loritz.fr

tél. 03 83 36 75 42

Théo SOYER est un ancien élève de PSI* du lycée HENRI LORITZ de NANCY 

Pour les nouveaux élèves de prépa, les 
khôlles, les interrogations ou encore 
les devoirs surveillés du samedi matin 
peuvent déconcerter. Il est important 
de se rappeler que ce rythme prendra 
rapidement fin et qu'il est là pour nous 
permettre d'obtenir l'école que l'on 
souhaite. Personnellement, ma 3ème 
année de prépa a été la plus agréable, 
et naturellement la plus profitable. Quel 
que soit votre objectif, ces années de 
prépa sont enrichissantes, on y gagne 
en autonomie et on travaille avec une 
échéance claire en tête : les concours. 
D'ailleurs, il est possible (et 
recommandé) de conserver une 
activité sportive en parallèle, pour 
s'entretenir, se détendre et s'oxygéner.


